



Un concert-sofa de Benevol Schweiz



© Benevol Schweiz / Libre de droits

Lors de la Journée internationale des volontaires, le 5 décembre 2016, un concert-sofa a été organisé pour remercier les bénévoles.

Benevol Schweiz est l'organisation faîtière du bénévolat en Suisse alémanique. L'Aide aux réfugiés de l'Armée du Salut, partenaire de Benevol Schweiz, a participé au concert et a profité de l'occasion pour attirer l'attention sur les nombreuses possibilités d'engagement. Vous pouvez constater la joie et l'étonnement dans la vidéo ci-dessous.

Auteur

La Rédaction

Publié le

4.1.2017